

Ecoles et agriculture : visite de l'exploitation de Stéphane à Ecouis.

Le mardi 31 mai, nous avons visité la ferme de Stéphane Vacher à Villerest.

Nous avons découvert son hangar qui mesurait à peu près 350 mètres carrés, il est décomposé en quatre parties.

Une première partie pour ranger le matériel, il y avait un tracteur et un semoir. Les trois autres compartiments servent à stocker le blé.

Stéphane nous a installé des ballots de foin pour pouvoir nous asseoir puis on a posé des questions par groupes de trois sur sa ferme, sur son mode de vie et sur l'agriculture en général, toujours en lien avec le site monchamp.fr.

Nous avons aussi reçu Jules Figueure qui habite à Bacqueville, à 3 km à vol d'oiseau de la ferme de Stéphane.

Jules et Stéphane, nous ont fait découvrir plusieurs choses sur une petite table: du lin, du blé, de la luzerne et du maïs concassé.

Nous avons appris que le maïs concassé servent à la nourriture des vaches et elles aiment bien ça d'après Jules.

Ensuite nous avons fait le tour de la ferme, nous sommes allés voir les deux retourneuses à lin, puis son atelier où il répare son matériel et nous avons visité un local où sont stockés les produits chimiques.

Tout au long de la visite, nous avons vu beaucoup de matériel, quatre tracteurs, un pulvérisateur, un plateau à paille et un tracteur ancien...

Sur notre chemin, nous avons rencontré cinq poules et une oie.

Nous avons terminé la journée par la visite des cultures de Stéphane: betterave, maïs, lin, colza, pois et bien sur du blé.





